
14 Pièces

461 m²

Réf. 017431-5555076

1 064 000 €

Carpentras
Maison à vendre (84200)
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Carpentras  loin  du  tumulte  urbain,  mais  à  quelques  instants  des

commodités essentielles, se cache une propriété au charme marocain,

où chaque pierre, chaque teinte et chaque jeu de lumière racontent une

histoire.  Derrière  ses  murs  en  pierre  et  ses  portes  en  fer  forgé,  cette

demeure de 461 m² dévoile un univers où l'élégance orientale rencontre

la  quiétude de  la  campagne provençale.  Un parc  arboré  de  5000 m²,

véritable oasis, entoure ce havre de paix, avec sa piscine scintillante et

son  jacuzzi,  parfaits  pour  des  instants  de  détente  absolue.  La  bâtisse

principale, d'environ 300 m², invite à la ...

Carpentraslike a riad in the heart  of  the comtat  venaissin.  Far from the hustle and

bustle  of  the  city,  but  just  moments  from essential  amenities,  lies  a  property  with

moroccan  charm,  where  every  stone,  every  colour  and  every  play  of  light  tells  a

story. Behind its stone walls and wrought iron gates, this 461 m² residence reveals

a world where oriental elegance meets the tranquillity of the provencal countryside.

A 5,000 m² wooded park, a veritable oasis, surrounds this haven of peace, with its

sparkling  swimming  pool  and  jacuzzi,  perfect  for  moments  of  absolute  relaxation.

The main building, ...
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